

## 第 54 期労働講座を受講して

秋田支部 佐藤康介

今回初めて労働講座に参加させていただきました。どの様な講義なのかと不安の中 1 日目メンタルヘルス対策として慢性化する長時間労働など労働者を取り巻く環境変化によりケアを必要とする労働者が増加する事が深刻な課題となっている事について今までの労働環境を改めて捉えこれからの労働者への健康配慮は何なのかを考えさせられました。

2 日目全国港湾の成り立ち、港湾運送事業法と港湾労働法の成り立ちとその背景については、歴史を紐解く事でこれまでの経緯、先人たちが築き上げてきた事などを学ぶ良い機会となりました。

3 日目誌間港運闘争から学んだ団結の必要性という講義では実体験した中で組合組織を作り上げていくのに必要な事とは何なのかを考えさせられました。

1 つ 1 つの講義にグループ討論があり全国の方々と議論した事はとてもいい経験をさせていただきました。交流会では更に親睦を深められた事もいい経験になりました。3 日間の講義で勉強した事をこれからの活動に活かしていきたいと思います。

開催して頂いた中央本部、鈴木誠一委員長、鈴木龍一副委員長、島山昌悦副委員長、橋崎正伸副委員長、松永英樹書記長、松田里枝さん貴重な経験をありがとうございました。

労働講座に集まった全国の皆さんお疲れ様でした。ありがとうございます。